



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1289/2024

Ecatepec, Estado de México, 22 de diciembre de 2024

ASEGURAN EFECTIVOS DE LA SSEM VEHÍCULO POSIBLEMENTE UTILIZADO EN LA COMISIÓN DE ROBO A TIENDA DE CONVENIENCIA

- *Tras labores de investigación, personal del Centro de Mando estatal identificó el automotor en el que se transportaba el probable responsable.*
- *El ilícito fue cometido el pasado 17 de noviembre del año en curso, es probable que el conductor sea responsable del delito, ya que se obtuvieron imágenes del Circuito Cerrado de Televisión del establecimiento.*

Resultado de trabajos de investigación, en gabinete y en campo, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) aseguraron un vehículo posiblemente utilizado en la comisión del delito de robo a negocio; en la acción, detuvieron al conductor como probable responsable del ilícito.

Mediante una llamada al número Nacional de Emergencias 9-1-1, personal del Centro de Mando estatal, tuvo conocimiento del robo en una tienda de conveniencia localizada en avenida Nicolás Bravo, en la colonia Jardines de Morelos, en el municipio de Ecatepec, en la denuncia refirieron que un hombre ingresó al establecimiento, amenazó a los empleados y logró sustraer cuatro mil pesos en efectivo; los hechos ocurrieron el pasado 17 de noviembre del año en curso.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Luego de llevar a cabo el análisis videográfico, personal del Centro de Mando mexiquense, identificó que el probable responsable se trasladaba en un automóvil de la marca Chevrolet Spark, color gris, con el cofre color negro, se ingresó la información obtenida a las plataformas institucionales.

El sistema de arcos carreteros emitió un hit de alerta por el cruce de la unidad, con cámaras de videovigilancia efectuaron un cerco virtual, dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por el automotor, observaron su paso por la autopista México – Pachuca, con dirección al municipio de Ecatepec, de manera inmediata avisaron a uniformados estatales en campo para su posible detención.

Policías de la SSEM que realizaban patrullajes de vigilancia, trazados en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, implementaron un operativo de búsqueda, ubicaron un automotor con características a las descritas en el reporte, que circulaba sobre avenida Vía Morelos en la colonia Casas Coloniales, con comandos verbales le marcaron el alto al conductor, a fin de realizar una revisión a los datos de identificación vehicular.

Tras cotejar la información con personal del Centro de Control, Comando y Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SSEM, confirmaron que se trataba de la unidad referida en la consigna, luego de informar que el poseer un vehículo relacionado con un ilícito es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Alejandro “N” de 60 años de edad.

El individuo posiblemente es el responsable de cometer el ilícito referido, ya que se adecuaba a la media filiación obtenida mediante imágenes de cámaras de Circuito Cerrado de Televisión (CCCT) del establecimiento.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Después de informar los derechos que la ley otorga, el detenido, junto con el vehículo asegurado, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

